



**KOSTENLOSE
LIEFERUNGEN im
Raum Neukölln für
Menschen, die durch
COVID-19 gefährdet
sind**

Benötigen Sie Hilfe bei der Beschaffung von Lebensmitteln, Medikamenten oder sonstigen Dingen? Fragen Sie einfach eine Lieferung an und ein Freiwilliger bringt sie Ihnen vorbei.

Reichen Sie bitte einen Antrag bei neukoelln-einkaufshilfe.org ein

**FREE DELIVERIES for
the most at-risk
community members
facing COVID-19**

If you are elderly, immunocompromised or otherwise at-risk, please submit a request at neukoelln-einkaufshilfe.org, and a volunteer will get what you need and bring the items right to your door.

Wir wollen, dass Sie sicher bleiben!

Wir sind eine Gruppe junger Freiwilliger, die kostenlos Lebensmittel, oder Anderes, liefern.

We are a group of young volunteers offering free delivery of groceries, supplies, or whatever else you may need.

Wir sind hier, um zu helfen - bitte stellen Sie online eine Anfrage:

We're here to help – please submit a request online:

<http://www.neukoelln-einkaufshilfe.org/>

Kein Internetzugang? Rufen Sie das Neuköllner EngagementZentrum an, das Bezirksamt für das Engagement im Bezirk Neukölln:

030 629 336 320 (Montag bis Freitag von 10:00 bis 16:00 Uhr)

No internet access? Call the Neuköllner EngagementZentrum, the district office for engagement in the Neukölln district:

030 629 336 320 (Monday to Friday, 10:00 to 16:00)

Besuchen Sie auch unsere Website, um sich als Freiwilliger zu registrieren

Also visit our website to register as a volunteer